

# Centro Hondureño para el Estudio de Políticas de Estado en el Sector Social (CHEPES)

Tegucigalpa, Honduras - <https://chepes.sedesol.gob.hn/>

**BOLETÍN (CHEPES) N°4**

## Centenario de la Guerra Civil de 1924: Homenaje y Compromiso Histórico en el Cerro El Berrinche



Tegucigalpa, 03 de febrero de 2024

El ministro de la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL) José Carlos Cardona, destacó la publicación de dos libros desde la Editorial del Centro Hondureño para el Estudio de Políticas de Estado en el Sector Social (CHEPES) durante la conmemoración de los cien años de la Guerra Civil de 1924 que se llevó a cabo, el pasado tres de febrero en el cerro El Berrinche de Tegucigalpa.

Uno de las obras titulada: El Boletín de la Defensa Nacional del autor José Froylán Turcios, se trata de un libro que hace referencia a un hecho que experimentó Honduras durante los primeros meses de 1924; una de las guerras civiles más “cruentas y despiadas” que ha vivido el país según los historiadores.

el coordinador de la editorial Pedro Quiel explicó, “Con esta nueva edición del Boletín de la Defensa Nacional buscamos reincorporar datos y referencias que habían sido omitidos en sus ediciones anteriores, además de insertar anexos documentales que aportaran elementos para entender el contexto en el que fue editado.

En cuanto al texto del doctor Euraque, su obra solo contaba con una edición, por consiguiente, esta nueva edición es un ejemplo de la misión asumida por la Editorial Sedesol, rescatar y divulgar el patrimonio bibliográfico del país”.



Tegucigalpa, 03 de febrero de 2024

# Compromiso Solidario y Sostenible: Dos Años de Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro en Honduras

Marcando dos años de gobierno bajo la dirección de la presidenta Xiomara Castro, el gobierno de Honduras realizó una significativa entrega de comidas y agua a los ciudadanos que participaron en la marcha de los dos años de gobierno.

Personal del Centro Hondureño para el Estudio de Políticas de Estado en el Sector Social (CHEPES) se hizo presente durante la entrega de comida y agua, su participación destacó la colaboración entre diferentes sectores y organizaciones que estuvieron presentes en la gran marcha.



Tegucigalpa, 27 de enero de 2024

Este evento fue un recordatorio de los logros de los dos primeros años de gobierno de la presidenta Castro. A través de iniciativas como ésta, la administración de Castro ha demostrado su dedicación a servir a los ciudadanos de Honduras y a trabajar por un futuro más brillante y sostenible.

## Generosidad y Cuidado Ciudadano: Distribución de Alimentos y Agua durante la Celebración de la Alborada de la Virgen de Suyapa en Honduras



Tegucigalpa, 02 de febrero de 2024

El Gobierno también proporcionó colchonetas para apoyar a los peregrinos durante su estancia. Personal de la dirección del Centro Hondureño para el Estudio de Políticas de Estado en el Sector Social (CHEPES) se hicieron presentes en la actividad, demostrando su apoyo y compromiso con este importante evento religioso.

En un acto de generosidad y solidaridad, el Gobierno de Honduras, bajo la dirección de la presidenta Xiomara Castro, distribuyó 30 mil cenas a los peregrinos que llegaron a Tegucigalpa para rendir homenaje a la Virgen de Suyapa.

Este gesto subrayó el compromiso del Gobierno de Honduras con la hospitalidad y el cuidado de sus ciudadanos y visitantes.

Además de las cenas, el Gobierno estableció cinco puntos de hidratación en toda la ciudad, donde se distribuyeron 200 mil bolsas de agua. Esta medida garantizó que todos los presentes tuvieran acceso a agua potable, un recurso vital en estos eventos de gran afluencia.



**HONDURAS**  
GOBIERNO DE LA REPÚBLICA

**Sedesol**  
Secretaría de Desarrollo Social  
Gobierno de la República